

FACE AU SOLEIL Un astre dans les arts

Musée Marmottan Monet - Mardi 6 décembre 2022 à 14h45

Le 13 novembre 1872, Claude Monet peint depuis la fenêtre de son hôtel au Havre, une vue du port dans la brume. Exposée deux ans plus tard sous le titre *Impression, soleil levant*, l'œuvre inspire au critique Louis Leroy le terme d'Impressionnistes et donne son nom au groupe formé par Monet et ses amis.



Claude Monet, *Impression, soleil levant*

Albrecht Dürer, Luca Giordano, Pierre-Paul Rubens, Claude Gellée dit « Le Lorrain », Joseph Vernet, Mallord William Turner, Gaspar David Friedrich, Gustave Courbet, Eugène Boudin, Camille Pissarro, Paul Signac, André Derain.... sont quelques-uns des maîtres réunis pour célébrer le plus illustre lever de soleil de l'histoire de l'art.

Cette exposition originale présente l'évolution de la pensée humaine face au soleil, et la manière dont les artistes ont transposé cette évolution.



Carte de tarot
(1480-1500)



Hélios sur un quadriga
(340-330 av. J.-C.)



Crucifixion (1550-1560)

Rendez-vous mardi 6 décembre 2022 à 14h45 à l'extérieur, devant l'entrée du musée Marmottan Monet – 2, rue Louis-Boilly – Paris 16^e. Accès par le M° La Muette. Prix par personne : 25 euros